

http://www.bietigheimerzeitung.de/bz1/news/stadt_kreis_artikel.php?artikel=5850462

INGERSHEIM, 15. SEPTEMBER 2011

Piste für Windrad

Bauarbeiten in Ingersheim haben begonnen



*Von der Landesstraße zwischen Ingersheim und Husarenhof führt jetzt eine breit geschotterte Baustraße zum Standort des Windrades
Foto: Jörg Palitzsch*

Auf der Höhe zwischen Ingersheim und Besigheim haben jetzt vorbereitende Bauarbeiten für das Ingersheimer Windrad begonnen. Von der Landesstraße aus wurde ein breiter Weg zum Standort ausgebaggert und mit Schotter befestigt. Derzeit rollen die Lkw über die Schotterpiste, die Erdreich abfahren. Die Piste wird nach dem Bau des Windrades mit 139 Metern Nabenhöhe wieder zurückgebaut. Dieter Hallmann, Vorstand der Energiegenossenschaft Ingersheim und Umgebung eG die das Windrad baut und betreibt, kündigte gestern einen Spatenstich an, der im Kürze stattfinden soll. Über die jetzt gebaute Zufahrtsstraße wird ein Kran, die Lkw mit Baumaterial und den Teilen des Windrades zur Baustelle fahren. Das Fundament, so Hallmann, soll in den nächsten drei Wochen gebaut werden. Der Turmbau für das Windrad "erfolgt so bald wie möglich".

Für das Ingersheimer Windrad wurde schon vor der Sommerpause die Baufreigabe erteilt und Widersprüche gegen die Genehmigung durch das Regierungspräsidium abgewiesen. Auch eine Petition, die sich gegen die Genehmigung des Windrades wendete, wurde vom Petitionsausschuss des Landtags negativ beschieden.

itz
Redaktion: SWP